

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

Afrique : BASSOUTOLAND. — Trois cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans le pays entre le 28 août et le 3 septembre.

EGYPTE. — Deux cas de typhus exanthématique ont été signalés dans la province de Dakalieh et 1 cas dans celle de Beheira entre le 5 et le 11 novembre.

UGANDA. — L'épidémie de typhus exanthématique signalée dans le district de Kigezi (Province occidentale) * a continué à sévir dans ce district au cours des quatre mois de juillet à octobre: 47 cas avec 2 décès ont été enregistrés dans le protectorat en septembre et 60 cas avec 4 décès en octobre.

UNION DE L'AFRIQUE DU SUD. — Au cours de la quinzaine finissant le 26 novembre, 15 districts de l'intérieur étaient considérés comme infectés de typhus exanthématique.

Amérique : ETATS-UNIS. — Les cas de typhus exanthématique déclarés aux Etats-Unis au cours des quatre semaines terminées le 29 octobre se répartissent comme suit:

<i>Etats</i>	<i>Semaine terminée le :</i>		<i>Week ended:</i>		<i>States</i>
	<i>8.X</i>	<i>15.X</i>	<i>22.X</i>	<i>29.X</i>	
Massachusetts	—	—	1	—	Massachusetts
Connecticut	—	1	—	—	Connecticut
Maryland	2	—	—	—	Maryland
Virginie	—	—	—	3	Virginia
Caroline du Nord	3	—	—	1	North Carolina
Caroline du Sud	2	—	—	2	South Carolina
Géorgie	17	7	8	5	Georgia
Floride	—	—	—	1	Florida
Alabama	19	13	6	6	Alabama
Louisiane	1	1	1	2	Louisiana
Texas	6	4	7	5	Texas

Asie : CORÉE. — Le nombre des cas de typhus exanthématique signalés en Corée a passé de 42 avec 10 décès à 20 avec 7 décès au cours du mois de septembre.

INDES ORIENTALES NÉERLANDAISES. — Au cours du mois de septembre, 7 cas de typhus tropical ont été enregistrés dans la région de la côte est de Sumatra et dans celle d'Atjeh (Sumatra septentrional).

* Cf. R. H. 344, p. 524 et R. H. 351, p. 622.

TYPHUS.

Africa : BASUTOLAND. — Three typhus cases were reported in this territory between August 28th and September 3rd.

EGYPT. — Two typhus cases were notified in Daqahliya Province and 1 in Beheira Province between November 5th and 11th.

UGANDA. — The typhus epidemic notified in the district of Kigezi (Western Province)* continued in this district during the four months from July to October; 47 cases with 2 deaths were recorded in the Protectorate in September and 60 cases with 4 deaths in October.

UNION OF SOUTH AFRICA. — During the fortnight ended November 26th, 15 inland districts were considered infected by typhus.

America : UNITED STATES. — The cases of typhus reported in the United States during the four weeks ended October 29th were distributed as follows:

Asia : CHOSEN. — The number of typhus cases notified in Chosen decreased from 42 with 10 deaths to 20 with 7 deaths in September.

NETHERLANDS EAST INDIES. — During the month of September, 7 cases of tropical typhus were recorded in the East Coast region of Sumatra and in Atjeh (Northern Sumatra).

* Cf. R. H. 344, p. 524 and R. H. 351, p. 622.

Europe : ETAT LIBRE D'IRLANDE. — Deux cas de typhus exanthématique ont été signalés dans le district rural de Killarney (comté de Kerry) entre le 6 et le 12 novembre, en plus d'un cas signalé précédemment*.

GRÈCE. — Un cas de typhus exanthématique a été déclaré à Athènes au cours de la deuxième quinzaine d'octobre.

LITHUANIE. — Un cas de typhus exanthématique a été enregistré dans la ville de Siauliai entre le 14 et le 20 novembre.

POLOGNE. — Entre le 13 et le 19 novembre, 4 cas de typhus exanthématique avec 1 décès ont été signalés en Wolhynie, 5 cas dans le département de Lwow, 1 cas mortel dans celui de Tarnopol, 1 cas dans celui de Lublin et 1 cas à Wilno.

PORTUGAL. — Un seul cas de typhus exanthématique a été enregistré au Portugal au cours du mois de septembre.

ROUMANIE. — Vingt et un cas de typhus exanthématique avec 2 décès ont été déclarés entre le 24 et le 31 octobre, et 6 cas avec 2 décès du 1^{er} au 7 novembre.

YUGOSLAVIE. — Entre le 8 et le 14 novembre, 3 cas de typhus exanthématique ont été signalés dans le banovina du Littoral.

Europe : IRISH FREE STATE. — Two typhus cases were notified in Killarney rural district (Kerry County) between November 6th and 12th, in addition to the case notified previously*.

GREECE. — One typhus case was reported at Athens during the second fortnight in October.

LITHUANIA. — One case of typhus was recorded in the town of Siauliai between November 14th and 20th.

POLAND. — Between November 13th and 19th, 4 typhus cases with 1 death were notified in Volhynia, 5 cases in the Department of Lwow, 1 fatal case in that of Tarnopol, 1 case in Lublin Department and 1 case at Wilno.

PORTUGAL. — Only one typhus case was recorded in Portugal during the month of September.

ROUMANIA. — Twenty-one typhus cases with 2 deaths were reported between October 24th and 31st, and 6 cases with 2 deaths from November 1st to 7th.

YUGOSLAVIA. — Between November 8th and 14th, 3 cases of typhus were notified in the Coastal banovina.